



夢限りない早池峰の地

♪ 中居の丘に聳えたつ われらが学舎 ♪

令和7年11月11日(火)
校報 第8号
花巻市立大迫中学校
〒028-3202
花巻市大迫町外川目27-22-1
TEL 0198-48-2221
FAX 0198-48-2216
(文責 永本 一志)

決意と思いを胸に

生徒会役員選挙

10月10日(金)、生徒会役員立会演説会ならびに役員選挙を行いました。前日まで立候補者が各学級を訪問して巡回演説を、当日に立会演説を行い、自分の思いや当選後の意気込みや願いを自らの言葉で全校生徒へ伝えました。投票の結果、立候補者6名すべてが信任されました。前期からいよいよ後期へ。希望と目標をしっかりと持ち、迫中生徒会のますますの発展に向けて頑張ってくれることを期待しています。

生徒会役員選挙の結果

【生徒会】

- | | |
|------|-------------|
| 生徒会長 | 阿部 圭吾さん（2年） |
| 副会長 | 岡本ひなたさん（2年） |
| | 伊藤 龍士さん（1年） |
| 執行委員 | 梅村 加衣さん（2年） |
| | 伊藤 舞夏さん（1年） |
| 応援団長 | 伊藤 永太さん（2年） |



互いの歴史、文化に触れる ギムナジウム校生交流会

9月18日(木)、オーストリア共和国ベルンドルフ市ギムナジウム校生の皆さんのが来校し、本校との交流会を開催しました。校舎案内にはじまり、全校生徒との交流会、授業体験、給食、清掃、市新人大会壮行式の見学も行いました。大迫町とベルンドルフ市との姉妹都市締結は今年で60周年を迎えました。また、ギムナジウム校生の皆さんとの交流は1991年から長年にわたり継続されてきました。これまでに多くの方々、そして様々な交流を通して、互いの歴史や文化に触れながら理解を深めてきました。また、2年生の阿部圭吾さんが、青少年海外派遣研修事業のベルンドルフ市派遣団の一員として、10月8日(水)から18日(土)まで研修してきました。たくさんの経験、学びがあったことと思います。



気持ちが込められた演奏

感謝コンサート

10月5日（日）、本校体育館で吹奏楽部による「感謝コンサート」が開催されました。吹奏楽部員、吹奏楽部OGの皆さん、Ferrio Brassの皆さんとともに、たくさんの曲目を演奏してくれて、大いに盛り上りました。また、スペシャルゲストとして、花巻温泉のテレビCMの楽曲『縁～しあわせの場所～』を作詞作曲された宇夫方景子さんが出演してくださいました。多くの来場者があり、座席椅子が足りなくなるほどでした。吹奏楽部の皆さん、出演された皆さん、保護者の皆さん、たいへんお疲れさまでした。



ご協力に感謝

親子ふれあい奉仕作業・学年行事

9月27日（土）、PTA主催の親子ふれあい奉仕作業、作業後は各学年のPTA行事が行われました。早朝から、多くの保護者の皆さんにご協力いただき、学習環境が整美されました。また、学年行事では趣向を凝らした学年ならではの内容で、楽しいひとときを過ごせたようです。整美された学習環境で子どもたちは、日々気持ちよく学校生活を送ることができます。皆さんのご協力たいへんありがとうございました。

